

Primeras lluvias del año podrían llegar esta noche

Expertos pronostican que las gotas caerían hoy, mientras que Viña del Mar y Quilpué ya preparan sus planes de contingencia para los damnificados.

Juan José Nuñez Brantes
 La Estrella de Valparaíso

Las nubes grises cubrieron las ciudades de la Región de Valparaíso este fin de semana. Pues son diferentes expertos en meteorología, quienes confirman que las primeras lluvias del año llegarían esta noche en Viña del Mar y en la Ciudad Puerto, con leves precipitaciones, mientras que estas aumentarían hacia la zona interior.

Esta situación ya ha activado la alarma municipal en las comunas que sufrieron con el paso del megaincendio de febrero pasado, y que aún tienen a sus vecinos damnificados durmiendo a la intemperie.

Desde el Centro Meteorológico Marítimo de la Armada en Valparaíso, confirmaron la caída de agua para la región.

“Pronosticamos chubascos en todo lo que es el borde costero, y también para el interior. Estamos hablando de Quilpué y Villa Alemana”, detalló Felipe Rifo, jefe de la institución.

Asimismo, el experto confirmó que las precipitaciones se darían principalmente producto de “una condición meteorológica denominada núcleo frío en altura o baja segregada, la cual es una masa de aire de poca temperatura proveniente del sur,



AGENCIA UNO

DE TRES A CINCO MILÍMETROS DE AGUA, SERÍA EL APROXIMADO QUE CAERÍA DURANTE HOY Y MAÑANA.

41 FAMILIAS AÚN DUERMEN EN CARPAS

Con la llegada de las primeras lluvias del año, las preocupaciones vuelven a surgir. Y es que son 25 familias en Viña del Mar, y 16 en Quilpué, las que aún pasan las noches en carpas, tras perder sus hogares en el megaincendio. Es por lo mismo que desde Senapred aseguran que en caso de evacuar, se habilitará un albergue en cada comuna y se dispondrá personal de FFAA, junto a camiones 4x4, para las zonas con difícil acceso.

que genera lluvia y bastante nubosidad”.

Y si bien las primeras gotas caerían durante la noche de hoy, sería el domingo cuando tendríamos la jornada con mayor actividad. Aún así, se espera que las precipitaciones sean leves en cuanto a su cantidad, cayendo un aproximado de tres a cinco milímetros durante ambos días, tal como lo señala Miguel Fernández, meteorólogo de la Fundación Huinay PUCV-Enel.

ZONAS DANMIFICADAS

La magnitud de los daños que provocó el megaincendio en Viña del Mar y Quilpué, fue brutal. Y son muchos los vecinos afectados que aún no reciben una vivienda de emergencia, para protegerse del frío y la lluvia anunciada. Es por esto que las municipalidades han iniciado diferentes gestiones, para reducir el posible daño que la situación climática pronosticada, pueda generar. Desde la ciudad jardín en

tanto, están realizando diversas acciones, como “la entrega de polietileno en los distintos sectores. Además se han habilitado espacios para implementar refugios temporales. También se dispuso de números de emergencia para atender cualquier requerimiento y se ha instruido a las patrullas de Seguridad Pública para estar atentos a asistir a quienes lo necesiten”, detallaron desde el municipio.

En Quilpué el escenario es similar, puesto que “además de la entrega de nylon - que comenzó en febrero -, funcionarios de Secpla y DOM están recorriendo los sectores afectados para revisar el estado del suelo y de viviendas autoconstruidas, evaluando posibles riesgos por el frío y el barro”, sostuvieron desde la municipalidad. 🌧️